

L'[OPAC DE QUIMPER CORNOUAILLE](#) / T : 02.98.55.60.00 a lancé la construction d'un chantier de 15 maisons lundi à Kermoysan. Il s'agit de logements en location-accession dont le but est de permettre à des familles aux revenus moyens d'accéder à la propriété de manière plus simple. Le locataire paie un loyer pendant les 4 premières années avec, en plus, une part d'épargne. Cette part sert par la suite d'apport au moment effectif de l'achat. Les futurs propriétaires sont exonérés de taxe foncière pendant 15 ans et bénéficient d'un taux de TVA réduit. Les maisons coûteront entre 138.000 et 170.000 €.

[www.opac-cornouaille.fr](http://www.opac-cornouaille.fr)